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１．会長挨拶                     

    平成最後の秋、皆様、満喫できましたでしょうか。日和にも恵まれ、学校行事や地域行事も順調に重ねる

ことが出来たものと振り返ります。気が付けば、立冬も先日のことです。日暮れが早くなっておりますので、

16 時 30 分には帰宅するよう各ご家庭でもご指導願います。さて、今年度から、学校では学習指導要領の移

行に伴い、一部の休み時間が短縮(10分→5分)とされています。間もなく冬休みを迎えますが、子どもたち

に、短い隙間時間の利用の仕方について考えさせてみてはいかがでしょうか。日々、忙しく生活する子供た

ちにとって、隙間時間を上手に利活用できる事は素晴らしいツールになると思います！  

最後に、会員の皆様が良い年（2019年）をお迎えになる事を祈念しております。 

２．学校より                                       

《教頭先生》                                    

フェスティバルの日に、残念ながら路上駐車があり、警察が出動する事態になりました。自動車での来校

はご遠慮ください。また、運動会・フェスティバル等来校者が多い日は、自転車での来校もご遠慮ください。 

❖就学児検診 来年度の新一年生が笑顔で来校しました。   

❖来週火曜日からは校内作品展、ぜひご覧ください。 

  ❖チャレンジタイム等については懇談会でお知らせします。 

  ❖冬休み 12/29-1/3は職員が居ません。また、本校の校庭は自由開放もありません。 

３．地域協力委員より                                   

《社会福祉協議会 支部推進委員》  

●ありがとうございました！                            

10/27(土)・28(日)に開催されました富岡公民館祭りでの社会福祉協議会・富岡ぽっかぽかでの手作りの

釣りゲームと折り紙のイベントは大人もお子さんにも盛況のうちに終わることができました！お越しい

ただいた皆様、有難うございました。                                             

●12月、1月も開催します！                                                          

自治体エリアごとのサロンは 12月、1月も開催します。（詳細は各自治会掲示板にてご確認ください）  

   どなたでも参加いただけます♪皆様のご参加をお待ちしております♪ 
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４．専門部会より                              

《選考部》 

先日実施致しました平成 31年度本部役員・地域協力委員の募集におきまして、全て内定することができ

ました。皆様のご協力ありがとうございました。  

《校外部》 

日頃より、校外部の活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。                 

街頭指導切り上げのタイミングについてご質問がございました。                   

Q.記載の時間になったら切り上げて良いのか？子ども達が下校しているので切り上げにくい。  

A.全学年の下校時間にバラつきがあり分かりにくかったことと存じます。街頭指導が始まったきっかけは 

新一年生の児童が安心・安全に登下校できるようにとの配慮からスタートしました。登校時・下校時とも

に低学年をメインにご高配いただき、各自のご判断で切り上げてください。 

また、先日、街頭指導中にけんかの仲裁をした保護者が、児童より蹴られ暴言を吐かれたという出来事がご

ざいました。街頭指導はお子様が安全に通えるよう、保護者の皆様、並びに地域の方々の善意活動により成り

立っております。街頭に立ち、保護者の方々が見守っていることをお子様とご家庭で今一度確認していただ

くようにお願い致します。 今後ともどうぞよろしくお願い致します。  

  ～学校より～ 

   子どもたちの安全のため、毎日の見守り活動、本当にありがとうございます。学校でも挨拶や歩道の歩き方    

等、繰り返し指導しています。お気づきの点がありましたらお知らせください。今後ともよろしくお願いしま

す。 

５．通年活動より 

  《ベルマークを集める会》 

年末〜年始にかけ、ご家庭での大掃除で見つけたベルマーク、また年賀状印刷で使用した純正インクカ 

ートリッジがありましたら、是非昇降口ベルくんまで届けて下さい。 

ベルマークは 1枚ずつ集める地道な作業ですが、皆様のご協力のお陰でベルマーク預金が合計 20,599円

（11月 30日現在）に増えました。 

3学期も引き続きご協力をお願い致します。 

《お父さんの会》 

10月 30日（火）に開催されたキャリア教育について、コーディネーターの永利様からのご依頼により、 

お父さんの会から、杉本様、正木様、武田様の３名が 

講師として参加しました。 

音楽、公務、保険といった仕事について説明し、家庭 

とは異なる父親の姿を見せることができました。 

 

 

 

 

 

 


